

至福便り

あなたにとって安心できる家であるために...

Shifuku Dayori
Tadeike Shifuku no Sono
information



明けましておめでとうございます。
たでいけ至福の園6回目のお正月を無事迎えることができました。
コロナ禍で異例づくめのお正月となりましたが、たでいけ至福の園でもご家族とのご面会もかなわず、皆様に我慢を強いるお正月となってしまいました。
これからもコロナの緊張感と隣り合わせの日々が続きますが、利用者様を安全にそして明るく盛り上げようと職員一丸となって取り組んでおります。
本年も施設運営における皆様のご指導ご鞭撻をどうぞよろしくお願い申し上げます。
施設長 原 秀直



明けまして Happy new year おめでとうございます。



たでいけ至福の園も無事新年を迎えることができました。
ご家族との面会もかなわないコロナ禍のお正月。
もちろん、利用者様は何も不平不満はおっしゃいません。
しかし、きっと我慢しておられるはず…。



せめて、我々でできる限りのお正月をと、厨房で例年よりも少し豪華なおせちを準備しました。
しっかり利用者様お一人おひとりの嚙下の状態に合わせて、一品一品丁寧に作ったおせちは、利用者様にも大好評でした。

本年もたくさんの方々のご指導をいただきながら、職員一丸となって、利用者に最高のケアを提供し、利用者様、地域の皆様、そして職員にとっての楽園を目指して精進いたします。
コロナはいつまで続くかもわからず、施設運営もその脅威と隣り合わせの状況は続きますが、いつか明けることを信じて…。

本年もたでいけ至福の園をどうぞよろしく願いいたします。



デイサービス

年末も楽しく過ごしました

至福の園の年末といえば、クリスマス会と鍋パーティー^^
今回はこれに加えて餅つき大会も実施し、いつも以上に盛大に行いました!!



クリスマス会ではサンタのほかにもたくさんの仲間たちが登場^^
サンタからのプレゼントに涙される方も...
鍋パーティーや餅つきも盛り上がり、皆さんの笑顔がはじけました!!

訪問介護

介護保険外のサービスもやっています!!



訪問介護事業所では、介護保険外のサービスも有償にて行っています。この日は年に一度の「ご仏壇掃除」をさせていただきました。利用者様や家族の方と一緒に埃や汚れを払ったり、ご仏壇内が綺麗になりました。仏様やご先祖様も喜んで下さったことでしょう。

最後は皆さんと一緒に参りをして終了しました。介護保険外のサービスは掃除や家屋の修繕など、幅広く対応しておりますので、どなたでもお気軽にお問い合わせください。



訪問看護

訪問看護ってどんなことするの？



訪問看護では、看護師が利用者様が健康に生活していただけるよう様々なお手伝いをさせていただいております。例えば、この利用者様の場合、訪問して健康状態と血糖とチェックを行い、全身状態を確認。お薬を1週間分セットするなどしっかり飲んでいただけるよう管理することももちろん可能です。また、リハビリに力を入れているのも当訪問看護の特徴です。リハビリ内容もご本人の飽きがないよう、スタッフ一同工夫しております。

職員紹介

【デイサービスセンター長】

酒匂 義光

Yoshimitsu Sakou



たていけ至福の園で勤務して4年になります。こちらでたくさんの素敵な利用者様や職員と出会い、一緒に生活をさせて頂けることが奇跡です。皆様と出会えた事に感謝しながら日々頑張りたいと思います。よろしくお願いします。

【有料老人ホームホーム長】

谷口 亮

Ryo Taniguchi



施設に勤め始めて5年が経ちました。地域の方の温かさに感謝し日々生活しています。お世話になっている三股町に、少しでもお役に立てたらと、日々心を込めて利用者の皆様の支援をさせていただく毎日です。これからもよろしくお願いいたします。

LINE

施設から

- ・近況のご報告、写真など
- ・イベントのご案内
- ・その他のご連絡



ライン公式アカウントはじめました

たていけ至福の園ではご利用様の日常生活の様子を写真や動画で保管しています。ご利用様の施設での様子をご家族様にどんどん配信させていただきます。

様々な連絡ツールとして活用してまいりますので、こちらから登録をお願いします。

